

Director:

RENE RODRIGUEZ

O'HIGGINS 1636

CURACAVI

CRUZ GAMADA



CÍRCULO
OCKHAM

PRECIO: E\$ 0,20

ANQ I - N.º 5

Santiago de Chile

30 - XI - 64

PUBLICACION
QUINCENAL

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

LOS "CRIMINALES DE GUERRA"

Horno crematorios - Cámaras de gases

Campos de concentración, etc.

En 1946 se asesinó en Nuremberg a todos los jefes nazis sobrevivientes, acusándolos de ser los organizadores de la masacre de seis millones de judíos. Luego se mandó a la horca a cinco mil oficiales y soldados de las SS, por las mismas causas. En 1962 se raptó a Eichmann desde Argentina, por ser "el culpable". En 1964, aún se continúa procesando a ex oficiales alemanes por el mismo asunto. Rauff fue acusado de asesinar 98.000 judíos, Mengele, Bormann y decenas de otros suman nuevos millones. A todo esto, la propaganda anti-nazi, que aún continúa, la rodean de escalofriantes relatos y de fotografías y películas falsificadas en Hollywood.

Hagamos algunas preguntas interesantes:

1.—¿Cómo fue posible asesinar SEIS MILLONES de judíos, si en toda Europa, incluyendo territorios donde nunca llegaron los ejércitos alemanes, sólo existía una población judía total de máximos CINCO MILLO-

NES?

2.—En 1938, según estadísticas de las sinagogas, existían en TODO EL MUNDO no más de 13.000.000 de judíos. En 1947, según "New York Times", existían entre 16 y 18 millones de judíos. En el supuesto caso de haber sido asesinados por los nazis SEIS MILLONES durante la guerra (1939-1945) sería imposible, que el resto de los judíos de 1938 se hubieran reproducido en tal forma. ¿Revivieron entonces esos judíos después de la guerra? En Chile, uno se encuentra con muchos judíos que dicen haber estado en campos de concentración y sin embargo, aquí tienen grandes negocios.

3.—¿No es más lógico pensar, que los alemanes, en vez de matar a sus prisioneros hubieran preferido hacerlos trabajar en las fábricas de guerra?

4.—¿Dónde están los cadáveres, o, por último, la CENIZA de esos seis millones?

(Pasa a la pág. 2)

¿ANTIJUDAISMO EN RUSIA?

Los judíos, a través de las agencias noticiosas, ofrecen a los pueblos noticias totalmente diferentes a las que suelen comunicarse entre ellos. La prensa de las colectividades judías, que se reparte exclusivamente entre ellos, informa sin retoques.

Un ejemplo característico encontramos en las informaciones propaladas por "El Mercurio", al compararlas con lo que escribe "Mundo Judío" del 21 de Septiembre de 1964.

"El Mercurio", dice por ejemplo, el 31 de Julio de 1964: "CAMPANA SOVIETICA ANTISEMITA DENUNCIO ISRAEL EN EL CONSEJO ECONOMICO Y SOCIAL DE LA NU". El 16 de Agosto anuncia: "CONTINUA LA CAMPANA DE HOSTIGAMIENTO A LOS JUDIOS EN RUSIA". El 6 de Agosto, un artículo editorial, en el cual dice entre otras cosas: "Recientemente resumimos en un artículo los lamentables efectos de la política antisemita del Gobierno de Moscú, que continúa siendo tan cruel en los tiempos de Kruschev como lo fue en los de Stalin..." Otro título en gran-

des letras dice: "UN TRIBUNAL DE LENINGRADO SENTENCIÓ A MUERTE A TRES PERSONAS DE ORIGEN JUDIO"...

El mismo tema ha sido repetido en todo otro diario y revista que tenemos a nuestro alcance.

Sin embargo, veamos lo que dice "Mundo Judío", pág. 5, 21 de Septiembre de 1964: Leningrado, (AFP). Unas cinco mil personas asistieron en la víspera de Rosch Haschana a la ceremonia del año nuevo judío, celebrada en la sinagoga de Leningrado". Freimann señaló que el municipio de Leningrado había concedido un terreno en los suburbios para crear un nuevo cementerio judío con un local para el culto".

(Pasa a la pág. 3)

•••••
SRA. SR. CONSUMIDOR:

Al hacer sus compras, prefiere los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulando en CHILE.

ASOCIACION DE COMERCIANTES NACIONAL-SOCIALISTAS.



CÍRCULO
OCKHAM

EDITORIAL.—

ERRORES DEL SISTEMA

Hemos reiterado hasta el cansancio, que los problemas actuales no son problemas que puedan ser solucionados a medias. TODOS los problemas tienen su origen en el SISTEMA IMPERANTE. EN LO QUE LLAMAN "DEMOCRACIA". Nosotros no podemos dar soluciones para mejorar la movilización, el correo, la importación, exportación, alzas de precios, alzas de arriendos, sinvergüenzuras en general, partiendo de la base de no eliminar los errores básicos.

Mientras nuestros gobernantes sean elegidos por "voto universal", mientras exista un Congreso Político y politizado hasta lo último, mientras los medios de información lancen veneno a diario, mientras el régimen propague la existencia de partidos que predicen el odio de clases, etc., no se podrá llevar a cabo ninguna reforma verdaderamente provechosa.

En el SISTEMA está el error, no lo busquemos en otras cosas.

Franz Pfeiffer

EL ESTADO DEL FUTURO

Supongamos que estamos en el año 2000. La Democracia y su Capitalismo, el Marxismo, la amenaza racial, las huelgas, la esclavitud económica, habrán desaparecido.

En vez de destrozarse unos a otros, los pueblos habrán formado FEDERACIONES RACIALES. Negros, blancos y amarillos tendrán sus territorios, estarán libres de la explotación por parte de extraños y estarán sujetos a una alianza de cooperación mutua y respeto. Se habrá terminado con los rencores y las guerras.

Cada pueblo gozará de adelantos materiales inmensos. Su sistema político estará basado en la participación justa de todos los ciudadanos en la dirección de un país y su economía. Se restablecerán los valores morales y culturales propios de cada nación. Ya nadie querrá tomar parte en huelgas, porque no le convendrá económicamente: quien trabaje más, ganará más. Todos los obreros y empleados tendrán parte de las ganancias. Los patrones verán que ganan más, porque todos tendrán más interés en producir. Se podrá construir hospitales, escuelas, comunicaciones grandiosas. Los costos bajarán, ya que habrá más facilidades, como consecuencia del interés en producir. Los campos serán cultivados por quienes verdaderamente gusten de ese trabajo y produzcan. La educación será orientada hacia la obtención de ciudadanos firmes de carácter y de resoluciones.

EXPULSIONES

Por orden del Alto Comando se expulsa del Partido Nacional Socialista Obrero al ex Secretario de la Oficina Administrativa, MARCEL MALTHESS FLORES por abuso indebido de fondos del Partido, a MANUEL SOTO LOPEZ por colaborar indirectamente con nuestros enemigos, a FRITZ LINDEMANN, por TRAICION.

Santiago, 21 de Noviembre de 1964.

(De la pág. 1) "CRIMINALES DE GUERRA"

CAMPOS DE CONCENTRACIÓN.— Se dice que son invento nazi, cuando quienes los idearon y pusieron en práctica fueron los ingleses en la guerra boer (1901). Durante la Segunda Guerra Mundial existieron en todos los países beligerantes. En la URSS y sus satélites existen aún. Se trata de poblaciones cerradas donde se mantiene a grandes números de prisioneros. En Chile existió PISAGUA.

HORNOS CREMATORIOS.— Existían para incinerar los cadáveres de quienes morían en epidemias, (muy frecuentes en todo establecimiento carcelario) con el fin de evitar más contaminación. Los hornos crematorios más modernos (como el que existe en el Cementerio General de Santiago) no son capaces de quemar más de DOS CADAVERES EN 24 HORAS. ¿Cuántos hornos se habrían necesitado para quemar SEIS MILLONES? Cuánto combustible para hacerlos funcionar? Cuánto personal para manipularlos?

CAMARAS DE GASES.— Se sabe sólo de UNA CAMARA DE GAS, en el campo de AUSCHWITZ.

Recordemos, que en Estados Unidos es el método preferido para ejecutar criminales y que existen docenas de cámaras. Es indudable, que en Alemania también existieron criminales, desertores, traidores, etc.

EN TODOS LOS PROCESOS LLEVABOS A CABO EN CONTRA DE LOS JERARCAS NAZIS NO HAY UNA SOLA PRUEBA CONVINCENTE DE QUE SE HAYAN ASESINADO SEIS MILLONES DE INDIVIDUOS. Las "fotos" y "documentales" las podemos producir nosotros también, teniendo el equipo y los artistas necesarios. Nadie pretende que la película "Aladino y la lámpara maravillosa" sea verdad.

Todo el asunto de las cámaras de gases, asesinatos, hornos, etc., no tienen otro fin que justificar el asesinato en masa de oficiales nazis, los procesos y la persecución anti-nazi, así como el cobro de indemnizaciones por parte de los secuaces del Haganá (Organización terrorista judía).

En nuestra Patria, la Justicia Chilena dio su opinión en el "Caso Rauff"...

EL ESTADO NACIONALSOCIALISTA Y LA AGRICULTURA

Chile paga actualmente sus importaciones de víveres principalmente con la ayuda de empréstitos extranjeros, que endeudan cada vez más a la nación, hipotecando su patrimonio en favor de los financieros internacionales que le suministran los créditos. De continuar las cosas como ahora, el pueblo chileno se irá empobreciendo en medida cada vez mayor.

La única posibilidad de escapar a esta esclavitud radica en la capacidad del país para producir por sí mismo los alimentos esenciales. El aumento de la producción agrícola constituye por lo consiguiente, una cuestión de vida o muerte para el país.

Además, la existencia de una población rural económicamente sana y grandemente productiva es condición indispensable para la prosperidad de nuestra industria, que en el porvenir habrá de contar cada vez más con las posibilidades que le brinda el mercado interno.

La producción agrícola tropieza con grandes dificultades, porque la insolvencia creciente de los agricultores impide a éstos adquirir las cosas necesarias para el cultivo y debido al hecho de que la agricultura no compensa las fatigas del campesino, no estimula a aumentar la producción. Las razones de esto son las siguientes:

1.— La política fiscal existente, que agobia a la agricultura con impuestos.

2.— Las grandes utilidades de los intermediarios mayoristas que se interponen entre el productor y el consumidor.

En el Estado Nacionalsocialista, los labradores y la agricultura serán tratados con las consideraciones que merecen, en virtud del hecho de que constituyen uno de los principales puntos de apoyo de un verdadero estado chileno. Lo siguiente será nuestra política en este punto:

1.— Las tierras legalmente adquiridas serán consideradas propiedades heredables. El derecho de tener propiedades implica, sin embargo, la obligación de emplear éstas con arreglo al interés nacional.

2.— Los préstamos necesarios para el cultivo serán acordados al agricultor en condiciones fáciles, por asociaciones reconocidas por el estado o por el estado mismo.

3.— La política del Estado Nacionalsocialista velará porque la agricultura resulte conveniente como negocio.

4.— El Estado promoverá entre los agricultores la educación técnica.

La ayuda económica no puede promover, bajo el actual sistema político una mejora permanente, porque el origen de la miseria de nuestro pueblo es la esclavitud política, que sólo puede eliminarse merced a los métodos políticos.



CIRGULO

OCKHAM

PEQUEÑAS ACOTACIONES

Reunión comunista.— Los alcaldes huestes de la hoja y el martillo celebraron el aniversario de la revolución bolchevique. Cada asistente pudo gozar burguemente, sentado en silla de playa, de los denuestos anti-capitalistas del proletario Volkmar Tiefelböhm.

Bonos dólares.— Como ya no se podrá vender, transar, arrendar, prestar ni falsificar Bonos Dólares, hay una serie de personajes que deberán cambiar sus avisos en "El Mercurio" y solicitar ocupación.

Congreso sionista.— Se gún "Mundo Judío", del 19 de Octubre 1964, pág. 3, "La más concurrencia (comisión al Congreso Judío que se celebró en el Teatro Gran Palace) es la de finanzas, donde los mandamases están emulando a los grandes arqueros, para atajar los goles".

Desconfianza hebrea.— "Mundo Judío", 19 de Octubre 1964, pág. 3: "Verdaderos dolores de cabeza ha creado la confección del programa definitivo debido al deseo de contar con Golda Meir. Los integrantes de la mesa han debido pedir más de un justificativo para sus señoras, que ya

no les creen que andan metidos en tanta reunión".

Adolfo Hitler llegó al poder legalmente.— "Mundo Judío" del 13 de Julio 1964 dice en un despacho desde Israel, que Gideon Hausner, quien fuera jefe de fiscales en el proceso contra Eichmann, ha expresado: "El advenimiento de Hitler fue el resultado de un largo proceso. No hay que olvidar que Hitler fue elegido por una abrumadora mayoría en elecciones democráticas. Hoy como antes, los alemanes esperan el advenimiento de un Führer al que puedan recibirlo al grito de "Sieg Heil".

Educación.— Según el gobierno, en Marzo nadie quedará sin matrícula, aunque se deba hacer clases en carpas de circo. Eso está muy bien. ¡Cuánto comunista hay por ahí que quisiera poder votar por Allende y no sabe leer ni escribir. A propósito, ¿DONDE ESTÁ EL SEÑOR ALLENDE?

En casa.— Un alto dirigente de la campaña allendista fue aprehendido por giro doloso de cheques. Este caballero no quiso pagar una apuesta electoral.

Relato de la Guerra

LA LIBERACION

Michel Boinot y Lucien Gaindé fueron capturados el 3 de Octubre de 1944 por los miembros de la "Resistencia" en una aldea al Este de Rouen. Se les acusó de "colaborar con los nazis", y, para tener mayores cargos contra ellos y justificar una ejecución, se les acusó de haber participado en feroces matanzas (inventadas). Ambos fueron conducidos al bosque de Grand Chemin. Allí se les ató a los árboles y como primera medida, los "valientes maquis" ordenaron a una aldeana demente que les golpeara con un grueso garrote lleno de clavos. Enseguida, Boinot fue suspendido de lo alto de una encina, manteniéndole cabeza abajo durante una noche y un día, mientras Gaindé era torturado con tizones encendidos. Como resultado de esto, quedó ciego.

Finalmente, Boinot fue forzado a presenciar la forma en

que fue bestialmente ultrajada su esposa, a quien los maquis detuvieron cuando trataba de huir a París. La pobre mujer fue atada sobre una mesa en el patio de una casa de campo, rapada y violada innumerables veces, después de lo cual se lanzó agua hirviendo sobre su cuerpo. Boinot sufrió un ataque de locura y el jefe del grupo terrorista terminó con su vida de un bayonetazo.

Al ciego Gaindé se le dejó en libertad en las cercanías de una ciénaga de la comarca. Nunca más se supo de él.

Todo esto fue relatado más tarde por un joven campesino que hubo de enterrar los cadáveres.

Los culpables fueron declarados héroes nacionales por el General de Gaulle cuando asumió el poder.

(De la pág. 1) ¿ANTIJUDAISMO EN RUSIA?

"Indicó que existen en Lenigrado cuatro sinagogas y además un oratorio en cada uno de los 17 distritos de la ciudad. Interrogado sobre el antisemitismo recordó que la ley soviética preve penas de reclusión para los culpables de toda manifestación antisemita".

La respuesta es muy simple. Los judíos quieren que se ignore que con la ascensión del Comunismo al poder, en Rusia (1917),

el 90% de los comisarios soviéticos eran judíos, que Stalin estaba casado con una judía, al igual que Molotov; que Kaganovich, Beria, Mikoyan, Litvinoff y gran parte de los miembros del Soviet Supremo, incluyendo a LEONID BRESHNEV, son judíos, y que estos se dan la mano con los judíos de Wall Street, en perjuicio de los pueblos "comunistas" y "anti-comunistas".

CUPON DE SUSCRIPCION

NOMBRE _____

DIRECCION _____

TELEFONO _____ CASILLA _____

CIUDAD _____ PAIS _____

Señor Suscriptor: Envíe su cheque, vale vista o giro a René Rodriguez F., A. O'Higgins 1636, Curacavi.

Valor de la suscripción:

POR SEIS MESES (Incluido franqueo) E\$ 2,20

POR UN AÑO (Incluido franqueo) E\$ 4,00

Suscriptores del extranjero (incluye correo aéreo)

Suscripción Sud y Centro América U.S.\$ 5,00
por un año Demás países U.S.\$ 10,00

DIRECTIVA DEL COMANDO NACIONAL

Presidente del Comando Nacional: FRANZ PFEIFFER.

Secretario del Depto. de Propaganda: FLAVIO MERINO.

Secretario Depto. de Organización: FRANCISCO MADRID.

Secretario Depto. de Finanzas: RUBEN MARTINEZ.

Secretario Depto. de Solidaridad: HUGO PLAZA.

Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO

LIBROS SOBRE EL NACIONALSOCIALISMO

"MI LUCHA" por Adolfo Hitler E\$ 5,90

"Tú también estabas entre los criminales, Churchill", por Kleist E\$ 4,—

"Derrota Mundial", por Salvador Borrego E\$ 13,—

"El Mal de Chile", por Jorge González von Marées E\$ 4,—

Solicite catálogos de otras obras de interés.

FOTOGRAFIAS (Reproducciones auténticas):

Adolfo Hitler — Hitler revista las tropas del trabajo — Hitler en Viena — Líderes Nacionalsocialistas de diferentes países — y cientos de otras fotografías:

Tamaño 6 x 9 cm. E\$ 1,00

9 x 12 cm. E\$ 1,50

Brazal en paño lencí; rojo, blanco y negro E\$ 3,00

Diríjase a: Agregado Especial 88, Correo 15, SANTIAGO

DIRECCIONES DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA

OBRERO

Comando Nacional: Agregado Comando Provincial Valparaíso, Correo 15. Santiago. raiso Casilla 1078, VALPARAISO.

Comando Provincial Antofagasta: Casilla 683, ANTOFAGASTA. Comando Provincial Concepción: Casilla 1202, CONCEPCIÓN.

CLASES DE IDIOMAS - TRADUCCIONES

Ingles - Francés - Alemán.

E\$ 5,— la hora.

SUECIA 2628 — SANTIAGO

HITLER TENIA RAZON



CIRCULO
OCKHAM

SOLICITUD DE INGRESO AL P. N. S. O.

Señor
Franz Pieffer
Agregado Especial 88
Correo 15
Santiago.—

Deseo se me informe sobre la forma para ingresar al Partido Nacionalsocialista Obrero y trabajar activamente por el triunfo de sus ideales.

Nombre: _____
Dirección: _____
Fono: _____ Ciudad: _____ Edad: _____
Estado Civil: _____ Profesión: _____ Carnet: _____
Inscripción electoral: _____ Comuna: _____
Sección: _____ Registro: _____
Fecha: _____
Firma: _____

DATOS JUDAICOS

En el número del 8 de Octubre de 1942, de la revista judía "The Centinel", de Chicago, se lee lo siguiente: "La Segunda Guerra Mundial se conduce para defender los principios esenciales del judaísmo".

COMBATIENTES NAZIS CHILENOS

En los primeros días de Septiembre de 1939, más de doscientos chilenos, en su mayoría miembros del Movimiento Nacionalsocialista de Chile, acudieron a la embajada alemana solicitando ser trasladados a Europa, con el objeto de combatir en contra de los aliados.

Es así, como más tarde, en campos de adiestramiento especiales en Magdeburgo, Alemania, fueron integrados a los cuerpos de voluntarios de habla española, y después, al comenzar la campaña contra Rusia formaron parte de la famosa "División Azul", cuyo jefe máximo fue el General Muñoz Grande.

Los voluntarios de la División Azul fueron citados innumerables veces en la orden del día

y el Alto Mando Alemán elogió en diversas oportunidades su bravura.

Según nuestros datos, los nacionalsocialistas participaron en la toma de Kharkov, Kiev y Sebastopol, sufriendo graves pérdidas humanas en el sitio de Stalingrado.

En África, dos chilenos, el teniente SS José Martínez Wieck y el cabo Rogelio Urquiza lucharon junto a Rommel, en el famoso "África Korps". Martínez fue fusilado por guerrilleros italianos en Sicilia en 1943.

Estos valientes compatriotas nuestros fueron los pioneros en la lucha por la libertad de nuestra raza. Al saber por qué luchaban, supieron cumplir valerosamente.

¿POR QUE LOS PERSIGUEN?

...Baruch es de opinión que el arma aérea es la más importante y también la que decidirá el resultado de esta guerra. Está convencido, de que un número suficiente de aviones podrá transformar EN MONTONES DE CENIZA A ALEMANIA Y AL JAPON. Del periódico judío "Forward", de Nueva York, 22 de Septiembre de 1943. El judío Bernard Baruch fue el dictador de la industria bélica de los Estados Unidos en la Primera Guerra Mundial y durante el último conflicto era el consultor del jefe de la movilización para la guerra, Dr. James Byrnes.

¿QUIEN ATAJA AL COMUNISMO? EL NACIONALSOCIALISMO

SECCIÓN "FRONTERAS DE LA LOCURA"

El Revolucionario sistema electoral del Dr. Volts

Nuestro inefable colaborador super-democrático guatemalteco, el Dr. Volts, nos ha mandado una nueva misiva, que por ser de utilidad pública, también la publicamos. Dice así:

"Estoy feliz, señor Director. En Marzo vamos a tener más de cinco mil candidatos. Esto es esencia pura de nuestra, de MI DEMOCRACIA. Ojalá llegue el día, en que hayan no sólo candidatos, sino que también unos veinte mil diputados, para que así sepamos qué hacer con los millones de dólares que nos sobran. También es reconfortante saber, que la "cédula única" ha pasado a ser una "sábana única", con todos los nombres de los salvadores del país que se presentan.

"Desgraciadamente, tengo una grave preocupación. Esta vez, en el Registro Electoral, los pobres empleados van a tener que trabajar demasiado, y todo, debido al mal sistema existente, sobre la cifra repartidora", que, por lo demás, no entiende nadie, ni siquiera yo. Por lo tanto, he ideado un sistema (SISTEMA VOLTS), que dejará contentos a todos, electores y candidatos. Me explico:

Si mil pesos son E⁹ 1.— (vulgo: una luca), ¿hay razón de que mil votos sigan siendo mil votos. Así como es mucho más fácil sacar cuentas en escudos que en pesos, también sería mucho mejor que la cantidad de mil votos formara una unidad determinada. Incluso, este sistema nos permitiría fantocheear-

Dr. Volts

Nota de la Redacción: Agregamos, como idea totalmente nuestra, que también se podría inventar un sistema Empañada Luca, Acarreo-Luca, etc. El Partido Comunista, según sabemos, está interesado en presentar un proyecto de ley por el estilo, para tener con qué hacer noticia desde que Allende dejó de ser una novedad.

CARTAS A LA REDACION

Señor Director:

Antes creí, que ser "nazi" equivalía a odiar a todo el mundo y dedicarse a matar judíos. Hoy veo, que el Nacionalsocialismo es el único sistema lógico que puede existir.

P. T.
Santiago

Señor Director:

Le felicito por haber publicado el testamento del Führer. Por fin me puedo explicar muchas cosas.

J. J.
Chillán

SINDICATOS

NACIONALSOCIALISTAS

"El Marxismo creó el arma económica empleada por el judío internacional para destruir los fundamentos económicos de estados libres e independientes y para arruinar la industria y el comercio de los mismos, motivado del propósito de convertir a las naciones soberanas en esclavas del imperio financiero mundial del judaísmo, que no conoce fronteras.

En manos del sindicato nacionalsocialista, la huelga no será un instrumento destinado a provocar la ruina de la producción nacional, sino, por el contrario, un medio de aumentarla y ha-

cerla circular, bregando contra todos los errores que por su naturaleza antisocial obstruyen la eficiencia del comercio y de la vida de la nación.

El obrero nacionalsocialista debe saber, que la prosperidad del país equivale para él a la dicha material.

El patrón nacionalsocialista debe saber, que la felicidad de sus obreros constituyen una condición indispensable para la existencia y el progreso de su propia empresa comercial."

ADOLFO HITLER
(MI LUCHA)

CIRCULO
OCKHAM

